

Líderes parlamentarios de Morena se reconcilian



CIUDAD DE MÉXICO (CHUMEL TORRES).- Los líderes de Morena y peor dueto de marimba del mundo, Adán Augusto López y **Ricardo Monreal**, pusieron fin a su reciente enfrentamiento público, luego de una reunión mediada por la secretaria de Gobernación y señora que le hizo su trajes a los increíbles, Rosa Icela Rodríguez.

Los dos morenistas llegaron a un acuerdo, luego de que Adán Augusto acusó a Monreal de tener contratos millonarios irregulares. Por lo que, Rosa Icela tuvo que hacer lo correcto: darle también un contrato irregular a Adán Augusto y asunto arreglado.

https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1zHVPL7fPJ8CQt31f?e=0XpZSX